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МАГНИТНЫЕ БУРИ: небольшие  нет небольшие

Погода

Хорошее дело

Автомобильные пробки на улице Кунавина 
сделались настоящей проблемой богдановича. По 
Сибирскому тракту в обоих направлениях с каждым 
годом проезжает все больше машин. Решить эту про-
блему можно лишь одним способом – строительством 
объездной дороги.

Разговоры о необходимости такого строительства ведут-
ся давно – со времен правительства Свердловской области 
под руководством Алексея Воробьева. Только сроки этой 
работы все время сдвигались на «потом». Но наконец-то, 
кажется, дело сдвинулось с мертвой точки.

31 августа в помещении администрации ГО Богданович 
прошли публичные слушания по рассмотрению про-
ектов строительства объездной дороги (Южный обход  
г. Богданович) и реконструкции участков: автомобиль-
ной дороги Екатеринбург-Тюмень на участке с 80 по 89 
километр и с 104 по 113 километр.

До богДАновичА и ПоСле 
По поводу реконструкции участка федеральной трассы 

(с 80 по 89 км) перед собравшимися выступил главный 
инженер проектной организации ЗАО «Дорпроект»  
(г. Санкт-Петербург) Александр Гладких. Александр Сер-
геевич рассказал следующее.

Проект реконструкции участка автодороги был заказан  

КаК Хозяйствуем

КРеСтьянСКое хозяйство николая 
Сивкова расположено в барабе и за-
нимается выращиванием картофеля. 
о том, как идут дела в хозяйстве, мы 
побеседовали с его руководителем.

– Николай Михайлович, какие площа-
ди в нынешнем году заняли у вас посадки 
картофеля?

– В нынешнем году мы посадили 
картофеля на площади в 140 гектаров. 

Используем два сорта: «Ред Скарлет» и 
«Розара» – оба голландской селекции.

– По какой технологии выращиваете 
картофель?

– Зяблевая вспашка, весенняя куль-
тивация, нарезка гребней после посад-
ки, механическая прополка. Семенной 
картофель протравливаем, при посадке 
применяем минеральные удобрения до 
400 килограммов в физическом весе на 
гектар пашни. Уборку производим кар-
тофельным комбайном «Гримм SE-7540». 
В нынешнем году приобрели мощный 
трактор «МТЗ-1221».

важные объеКты

С т Р о и т е л ь С т в о многофункци-
онального спортивного комплекса 
«олимп» продолжается. на каком этапе 
строительства находится вторая оче-
редь этого объекта (бассейн) и когда 
он будет готов, эти вопросы мы адре-
совали начальнику мКУ го богданович 
«УмЗ» Анатолию Косолапову:

– Для начала напомню, многофункцио-
нальный спортивный комплекс «Олимп» в 
итоге будет состоять из трех частей: первая 
очередь – уже построенное админист-
ративное здание со спортзалом; вторая, 
которая сейчас строится – бассейн и в 
перспективе третья очередь – крытый ле-
довый корт. Строительство этого комплекса 
на территории нашего городского округа 
ведется в рамках реализации областной 
целевой программы «Развитие физической 
культуры и спорта в Свердловской области» 
на 2011-2015 годы», утвержденной поста-
новлением правительства области №1481 
от 11 октября 2010 года.

 Генеральным подрядчиком строитель-
ства как первой, так и второй очереди 
является ООО «Стройколорит» (Екатерин-
бург). На субподрядных основах работы по 
возведению второго этапа – бассейна – вы-
полняет местная организация ООО «Уралс-
троймонтаж-2000». Функцию контроля 
за строительством от администрации ГО 
выполняет наша организация – «УМЗ».

 Областная целевая программа реали-
зуется на условиях софинансирования 
на самых мягких для нашего округа ус-
ловиях: 90 процентов средств выделяет 

областной бюджет, десять – местный. В 
прошлом году на строительство бассейна 
из областного бюджета было выделено 54 
миллиона рублей, из местного – 5,5 млн. На 
сегодняшний день выполнено работ на 
сумму порядка 46 миллионов рублей: 
это и изготовление проектно-сметной до-
кументации, и прохождение необходимых 
экспертиз проекта, и непосредственно 
строительные работы. В настоящее время 
стены будущего бассейна возведены и 
частично утеплены, отчасти застеклены. 
Проводятся работы по оштукатуриванию 
и покраске конструкции. На днях будет 
произведен монтаж ферм перекрытия 
арочного типа большегрузным краном.

До конца сентября на оставшиеся средс-
тва (порядка 13 млн рублей), выделенные в 
прошлом году из бюджетов обоих уровней, 
планируются и иные строительно-мон-
тажные работы. Сегодня заключены дого-
воры с поставщиками материалов, поэтому 
в ближайшее время будут завезены плиты 
перекрытия, материалы для закрытия 
кровли и утепления, для формирования 
внутренней и внешней системы отопления 
(трубы, радиаторы, задвижки и прочее).

Стоит отметить, что на 2012 год в 
местном бюджете запланирована сумма в 
размере двух миллионов рублей на даль-
нейшее строительство бассейна. Согласно 
условиям софинансирования к этой сумме 
область должна выделить нашему округу 18 
млн рублей. Эти средства нам необходимы 
для того, чтобы закончить в этом году (до 
конца октября) работы по возведению 
теплового контура бассейна (перекры-
тия, утепление, подключение к сетям те-
плоснабжения, холодного водоснабжения 
и канализации). С готовой, так сказать, 

Проект объездной дороги готов

Окончание на 2-й стр.

сивковы разворачивают 
уборку картофеля

для завершения строительства 
бассейна нужна финансовая 
поддержка области
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Сибирский тракт сегодня выглядит так... ...а после реконструкции должен стать таким.
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большая часть сезонных рабочих КХ «иП Сивков н.м.» трудится на площадке картофелехранилища.




